

plet et le plus sûr de tous, au procédé " mécanique " ou *Mécanothérapie*.....

Toutefois, le lecteur ne devra pas chercher ici des détails munitieux de technique sur l'emploi des appareils de mécanothérapie. L'ouvrage n'est pas écrit pour l'instruction des spécialistes qui, d'ailleurs, apprendraient bien plus vite les choses du métier dans un Institut de Mécanothérapie que dans un livre.

Ce qui importe, aujourd'hui où la Mécanothérapie est enfin installée en France, c'est d'en donner une idée aussi exacte que possible aux médecins de pratique courante en leur fournissant des documents suffisants pour qu'ils puissent prescrire, à bon escient, ce mode de traitement.

Et nous devons dire que l'auteur a pleinement atteint son but.

Nous avons lu et relu certains passages du volume avec un véritable profit. Les indications du traitement y sont exposées de manière claire et précise de même que les résultats qu'on est en droit d'en attendre. Nous signalons surtout aux lecteurs les chapitres suivants : " Le traitement hygienique, l'hygiène de la respiration, les maladies de l'appareil respiratoire, de la nutrition, du cœur, le traitement préventif des déviations, le traitement des déviations confirmées, des troubles de la coordination motrice, le traitement des hernies, chapitre que nous avons voulu reproduire.

NOTES DIVERSES

La diphtérie vient de se déclarer à Herkirner, N. Y.

On craint que la famine actuelle qui sévit dans l'Inde ne soit encore plus désastreuse que celle de 1896.

On signale tous les jours de nouveaux cas de fièvre jaune à Miami et à Key West.

La picotte fait des ravages sérieux au Texas.

Les médecins de la république Argentine ont formé une ligue antituberculeuse.

Les cas de maladies infectieuses sont de plus en plus fréquents à Liverpool.

The Lancet existe depuis 76 ans, le premier numéro a été publié le 5 octobre 1823.

Depuis 1882, la syphilis a augmenté de quinze par cent dans l'armée anglaise.

Suivant les statistiques, le soleil luit 3,000 heures en Espagne, pendant l'année, 2,700 en Italie, 2,600 en France, 1,700 en Allemagne, et seulement 1,400 en Angleterre.